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Ratsanfrage RA-287/2014 - Stand Vorbereitung Grunds atzbeschluss Standort Hort der 
Albert-Einstein-Grundschule in der Albert-Köhler-St raße 
 
 
Sehr geehrte Frau Roden, 
 
die Oberbürgermeisterin hat mich beauftragt, Ihre Ratsanfrage zu beantworten.  
 
Die Antworten zu den Fragen 3, 4 und 5 wurden zuständigkeitshalber vom Gebäudemanagement 
und Hochbau erarbeitet.  
 
1. Wie ist der aktuelle Erarbeitungsstand des aus d er Sicht der Verwaltung nötigen 

Teilschulnetzplanes für die Grund- und Oberschulen?  Wann wird er dem Stadtrat zur 
Diskussion und Beschlussfassung vorgelegt? 

 
Die Teilschulnetzpläne der Grund- und Oberschulen der Stadt Chemnitz befinden sich in einem 
laufenden Erarbeitungsprozess.  
 
Eine erste Orientierung zeigt die Beratungsvorlage „Bedarfsanpassung der Grund- und 
Oberschulkapazität“ (BR-003/2014) auf. Sie enthält allgemeine schulnetzplanerische sowie 
standortbezogene Informationen im Hinblick auf mögliche Änderungen im Bereich der Grund- und 
Oberschulen. Das Ziel der Verwaltung ist es, auf dieser Basis Teilschulnetzpläne für die Grund- 
und Oberschulen zu entwickeln, die mehrheitlich von allen Beteiligten und Interessengruppen 
mitgetragen werden. Darüber hinaus werden die Teilschulnetzpläne eine Aussage zu den 
jeweiligen Kapazitäten im Grund- und Oberschulbereich enthalten.  
 
Die genannte Beratungsvorlage wurde am 16.04.2014 im Schulausschuss vorgestellt. Im Ergebnis 
der Diskussion werden derzeit die Kapazitäten an weiteren Objekten geprüft.  
 
Voraussichtlich im Frühjahr 2015 soll die Einreichung der Beschlussvorlagen in den Stadtrat 
erfolgen.  
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2. In welchem Umfang und wie transparent wurden die  Beteiligten bisher in den Prozess 
der Erarbeitung des Teilschulnetzplanes einbezogen?  

 
Analog der Beantwortung zur Frage 1 informiert die Beratungsvorlage „Bedarfsanpassung der 
Grund- und Oberschulkapazität“ über einen ersten Zwischenstand.  
 
Im Rahmen der Beschlussfassung durchlaufen die Teilschulnetzpläne die einzelnen Gremien 
entsprechend der vorgeschriebenen Beratungsfolge. 
 
3. Wie ist der aktuelle Erarbeitungsstand für den G rundsatzbeschluss und wie wurden die 

Beteiligten bisher einbezogen? 
 

Die Vorlage zum Grundsatzbeschluss über die in 2015 neu zu beginnenden Maßnahmen wird am 
30.09.2014 dem gemeinsamen Ausschuss und am 15.10.2014 dem Stadtrat zur Entscheidung 
vorgelegt.  
 

 
4. In welchem Umfang wurden seit der Beschlussfassu ng dringend notwendige 

Instandhaltungsleistungen am Hortstandort durchgefü hrt? Zu welchen Verbesserungen 
der Aufenthaltsqualität haben diese Maßnahmen gefüh rt? 
 

Durch das Gebäudemanagement und Hochbau konnten im Rahmen von Sofortmaßnahmen 
erforderliche Sanierungsarbeiten in der Albert-Köhler-Straße 91 zur Aufrechterhaltung der 
Funktions- und Nutzungsfähigkeit realisiert werden. Die Fenster der Einrichtung wurden tischler- 
sowie malermäßig aufgearbeitet und verdichtet. Durch den Einbau von insgesamt vier Rollos in 
den Schlafräumen sowie im Leiterinnenzimmer wurde der dringend benötigte Sonnen- und 
Blendschutz geschaffen. Im Gartenbereich konnte durch die Neuverlegung von ca. 4 m² 
unebenem Gehwegplattenbelag eine Unfall- und durch die Schimmelbeseitigung im Erdgeschoss 
eine Gesundheitsgefahr für die Kinder beseitigt werden.  
 

 
5. Der Aufstellungserlass für den HH 2015 ist ergan gen, die Haushaltsklausur der SV 

Chemnitz hat stattgefunden. Sind die nach der Besch lussfassung zwingend 
einzustellenden Planungsmittel für 2015 und die San ierungsmittel für 2016/2017 
eingestellt? 

 
Es sind sowohl die Planungsmittel für 2015 als auch die Sanierungsmittel für 2016/2017 für das 
Objekt Albert-Köhler-Straße 91 eingestellt. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 

Philipp Rochold 
Bürgermeister 


